

WER "TANZT" MIT?



Geschrieben von Administrator



Mit dem Donauwalzer als Eröffnung starten am 27. August 2016 traditionell die Vienna Classic Days, die Wien - zwei eindrucksvolle Tage lang - zum Oldtimererlebnis und zur Reise in die Vergangenheit machen. Wer mit seinem Oldie oder Youngtimer mitmachen will, noch gibt es ein paar Startplätze! Für Zuschauer ist dieses rollende Museum mit über 100 Jahren Automobilgeschichte die ideale Gelegenheit, das Schöne und Gute der alten Zeit ganz nah und stimmungsvoll zu erleben und dabei auch noch das beliebteste Fahrzeug zu wählen und tolle Preise zu gewinnen!

Besondere Highlights sind das Oldifestival rund um's Wiener Rathaus, die Präsentation auf der Rampe des Parlaments, die große Parade auf der gesperrten Ringstraße, der Zieleinlauf am Samstag im Schloss Neugebäude mit anschließendem Rallye-Kino sowie das sonntägliche Oldtimer-Picknick im Donaupark!



Sportfahrer starten schon am Freitag ab 17:00 Uhr beim Wiener Donaupark zur Night Trophy durch das Weinviertel, für Newcomer gibt es bereits am Nachmittag das beliebte "Rallye-Plaudern".



Alle weiteren Informationen dazu findet Ihr wie immer unter www.viennaclassicdays.com !

Und zu den Vienna Classic Days unser Gewinnspiel

Jetzt gibt es 3 Startplätze und 10 VIP-Tickets für die Vienna Classic Days zu gewinnen.

Mitmachen ist einfach und – mit etwas Glück – wartet einer der tollen Preise.

Schätzt, wie viele PS an diesem Wochenende an den Start gehen, inklusive Night-Trophy!

Unter allen, die uns bis 20. August 2016 23:59 unter www.austroclassic.com -> **Redaktion** eine Mail mit dem Betreff "Motoren im Dreivierteltakt" und der geschätzten PS-Zahl schicken (Name und Adresse nicht vergessen - schließlich wollen wir Euch den Gewinn ja zusenden) dürfen wir die Preise zu den "Vienna Classic Days" verlosen.



Fenster schließen